



La facultad de Ciencias continúa con los festejos en honor a San Alberto

Un total de 11 grados de la Universidad de Salamanca disfrutaron el día 15 la festividad en honor a San Alberto Magno, con unas celebraciones que se han venido prolongando desde el pasado 24 de octubre en lo que se conoce como “Mes de San Alberto” y que finaliza el 23 de noviembre. Dentro del programa destaca la II Feria de San Alberto —martes 12 de noviembre—, destinada a la promoción de las actividades que se desarrollan en el campus, además del micrófono abierto (12 de noviembre de 16:00 a 18:00 horas). Esta semana también se podrá disfrutar de los torneos deportivos, que finalizan el miércoles 13.